

Gemeinde Frick: Kommunikation *reloaded*

Die Gemeinde Frick (AG) hat ihr Gemeindehaus neu gebaut. Anstelle eines Schaukastens setzt Frick neu auf einen Signa-Imotion Flow Monitor (55") der SIGNAL AG, um die Bevölkerung zeitgemäss und immer aktuell zu informieren.

Frick ist die bevölkerungsreichste Gemeinde im Bezirk Laufenburg und das Regionalzentrum des oberen Fricktals im Kanton Aargau. In den letzten 40 Jahren ist die Gemeinde stark gewachsen: Ursprünglich lebten 3100 Menschen in Frick. Nun kümmert sich die Gemeinde um 5300 Einwohner und Einwohnerinnen. Die Folge: Der Platz im Gemeindehaus wurde knapp. Ein Neubau musste her, der Mitte August 2016 bezogen wurde.

Auskünfte erteilt:

André Wehrli
Fachberater /
Niederlassungsleiter
062 791 56 56
awehrli@signal.ch

Transparent und jederzeit aktuell: Informationen für die Bevölkerung

Herr Widmer, der Bauverwalter der Gemeindeverwaltung, hat die SIGNAL AG kontaktiert, um eine digitale Anzeigelösung zu suchen. Die Gemeinde Frick will modern und zeitgemäss informieren und hat sich deshalb für den digitalen Monitor Signa-iMotion Flow entschieden. Der Monitor (55") für den Ausseneinsatz wurde an der Wand im Hochformat montiert. Die Gemeindeverwaltung kann die Inhalte einfach und zentral einpflegen. Der Austausch von Plakaten oder Flyern entfällt.



Bild 1: Signa-Imotion Flow Bildschirm im Eingangsbereich des Neubaus Gemeindehaus Frick.